

Freibad Zschopau – jetzt erst recht: OB Baumann (CDU) auf der Flucht nach Krumhermersdorf!

Warum lohnt es sich, unser Freibad zu erhalten?



Die idyllisch am Waldrand gelegene Anlage bietet auf einer Fläche von mehr als 20.000 m²

- eine weithin einmalige 10-m-Sprunganlage,
- ein großes 50-m-Becken
- ein separates Planschbecken mit sehr viel Platz für die Kleinen
- ausgedehnte Liegewiesen

Darüber hinaus bieten sich dem Besucher zahlreiche weitere Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung, Entspannung und Erholung wie z.B.

- zwei Volleyballfelder
- Großschach
- Minigolf
- Turngeräte
- Tischtennis
- Kegeln

Das Bad war im letzten Öffnungsjahr 2009 mit mehr als 10.000 zahlenden Besuchern die **meistgenutzte Freizeiteinrichtung** der Stadt - und die kann es auch wieder werden.

Als Teil der Sportanlagen an der Zschopau (Fußball, Tennis, Volleyball, Hunde- und Kanusport, Wintersport) verbessert es die Attraktivität unserer Stadt erheblich.

Unser Bad ist sehr gut zu Fuß, mit dem Fahrrad, dem PKW, dem Bus oder der Bahn erreichbar.

Aufgrund seiner Lage, Größe und Ausstattung ist es hervorragend als gemeinsame Freizeiteinrichtung für Besucher aller Altersgruppen und Einkommenschichten geeignet.

Nach der Sanierung können im Freibad wieder Badfeste, Filmvorführungen, Volleyballturniere, Konzerte sowie andere kulturelle und kulturelle Veranstaltungen stattfinden.

**Kommen Sie zur Stadtratssitzung am Mittwoch,
dem 19.02.2014 um 18:00 Uhr – diesmal in
Krumhermersdorf, Schulstraße 1!**

Handwritten:
Dl
mal
nach